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Introduction 

Par Gion Gross : “Tout le monde connaît Barack Obama, mais qui parmi vous 

connaît Barack Pálinka ? La ville de Kecskemét est connue pour sa riche culture, ses 
traditions et son architecture. La ville est également connue pour sa production 
d'eau-de-vie de fruits, notamment la fameuse eau-de-vie d'abricot appelée "Barack 

Pálinka". Je ne serais pas étonné que certains d'entre vous aient déjà dégusté cette 
eau-de-vie ici. 

Bien sûr, nous sommes avant tout là pour travailler. Mais on a certainement aussi 
le droit de découvrir un peu le pays et ses habitants. 

Nous avons derrière nous une année turbulente. D'une part, la grippe aviaire a de 

nouveau empêché l'organisation d'expositions avicoles en de nombreux endroits et, 
d'autre part, nous étions et sommes tous extrêmement déçus que l'exposition 

européenne pour les lapins et les cavias ait été annulée malgré les grands efforts 
de la présidence et un contrat signé par la fédération tchèque. Après les 
tergiversations concernant l'organisation de l'Exposition européenne, nous avons 

perdu confiance en la fédération tchèque. Si nous pouvons malgré tout vivre un 
congrès bien organisé et digne, nous le devons à Istvan Rohringer et surtout à sa 

fille Nori. Elle a organisé ce congrès en très peu de temps, pratiquement à elle 
seule. Nous lui en sommes infiniment reconnaissants et la remercions par des 
applaudissements chaleureux ! 

C'est avec un grand plaisir que je vous souhaite à tous la bienvenue à la 85e 
Assemblée générale de l'Entente européenne ! Avec environ 110 délégués et 

accompagnants de 28 pays, l'inscription n'est certes pas fameuse, mais elle est 
satisfaisante compte tenu de la longue incertitude et du court délai d'inscription. Je 
remercie chaleureusement tous ceux qui sont venus à cette réunion et j'ai le plaisir 

de déclarer ouverte la 85e Assemblée générale de l'EE. 

L'ordre du jour de l'assemblée générale d'aujourd'hui a été envoyé à tous ou a pu 

être téléchargé sur le site Internet. Il s'agit d'un ordre du jour quelque peu 
inhabituel. La loi luxembourgeoise, à laquelle nous nous soumettons avec les 

statuts, exige qu'une assemblée extraordinaire soit organisée pour une révision des 
statuts. C'est pourquoi nous clôturerons la première partie de l'assemblée générale 
après le point 13, puis nous discuterons de la révision des statuts lors d'une 

assemblée générale extraordinaire intercalée, puis nous clôturerons l'assemblée 
extraordinaire et reprendrons l'assemblée générale ordinaire.” 

1. Ouverture, salutations 

Le président souhaite également la bienvenue aux membres d'honneur, délégués et 
amis de l'Entente Européenne présents.  

Malheureusement, cette année encore, certains de nos camarades ne pourront pas 
participer à notre assemblée générale pour des raisons de santé. Nous leur 

souhaitons un bon rétablissement et nous nous réjouissons de pouvoir les accueillir 
en bonne santé lors de la prochaine réunion. 

Malheureusement, la mort a de nouveau creusé des trous dans nos rangs l'année 

dernière. Des membres qui se sont engagés pendant des années, voire des 
décennies, pour notre cause nous ont quittés pour toujours. 

Nous nous souvenons avec gratitude de tous nos membres décédés et nous nous 
levons brièvement de nos sièges. 
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Nous ne pouvons pas arrêter la mort, mais nous pouvons garder vivant le 
souvenir de personnes chères. 

Il remercie chaleureusement nos traducteurs Urs Lochmann et Jean-Louis Frindel. 
Grâce à eux, une fois de plus, une traduction simultanée est possible ! 

2. Liste de présence 

Les cartes de vote ainsi que les bulletins de vote ont été distribués à l'entrée.  

Il y a une carte de vote et un bulletin de vote par secteur d'activité d'un pays. 

Les pouvoirs et les votes par procuration ne peuvent être effectués que pour les 

sections de son propre pays. 

Le président demande si tous les délégués ayant le droit de vote ont reçu leur carte 

de vote et leur bulletin de vote. 

Comme nous avons une Assemblée générale extraordinaire, le quorum de 2/3 des 

membres doit être présent ou représenté. 

L'EE compte 110 associations, issus de 33 pays. 

Bulletins de vote distribués : 90 

Majorité absolue : 46 

Total des voix :90 

Total de délégués présents :110 

 

En même temps, les médailles EE ont été distribuées à l'entrée. 

Jusqu'à 5000 membres par section = 1 médaille 

Plus de 5000 membres par section = 2 médailles. 

Si quelqu'un n'a pas encore retiré ces médailles, il est prié de le faire 

immédiatement après l'assemblée. 

 

Sont proposés comme scrutateurs : 

Igor Cegovnic ; Anthime Leroy ; Jan Schrötz ; Jan Pocket 

 

Décision : les quatre personnes proposées sont élues sans opposition. 

3. Procès-verbal de l’Assemblée générale du 20.05.2023 à Sofia 

Le procès-verbal a été rédigé par Jeannine Jehl et publié sur le site web. 

Il n'y a pas de questions ou de remarques à ce sujet. 

Décision : le procès-verbal est adopté à l'unanimité. 

Un grand merci à Jeannine Jehl pour sa prompte exécution. 

4. Rapport du président 

"Comme toujours, je tourne mes pensées vers l'avenir et laisse à notre secrétaire 
générale le soin de faire la rétrospective. 

Regarder vers l'avenir ? Qui le peut ? Regarder vers l'avenir, c'est souhaiter et 

espérer. Comme dans l'élevage de nos animaux, où l'on veut influencer la nature 
dans la mesure du possible, il en va de même pour le regard vers l'avenir. En 

prenant de sages décisions, nous pouvons influencer l'avenir de notre association, 
mais pas le déterminer. 
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Il y a 50 ans, personne ne parlait de la RHD, il y a 30 ans, la protection des 
animaux existait déjà, mais elle ne nous posait pas encore de problème. Et il y a 20 

ans, on ne parlait pas encore de la grippe aviaire. On pourrait multiplier ces 
exemples à l'infini. Nous ne savons donc pas ce qui nous attend, mais nous 
pouvons le deviner en ce qui concerne la protection des animaux et la législation. 

Nous ne pouvons donc pas nous concentrer sur d'éventuelles épidémies et 
catastrophes dont nous ne savons pas si elles se produiront et si oui, quand elles se 

produiront. Nous devons concentrer nos forces sur les activités qui peuvent avoir 
un impact et une chance de succès. 

Je considère que trois points sont essentiels pour l'avenir de l'EE : 

- Nous devons tout mettre en œuvre pour que les concours européens généraux 
soient à nouveau possibles. 

- Nous devons nous opposer de toutes nos forces et avec tous les moyens dont 
nous disposons à des lois encore plus sévères et qui entravent l'élevage de petits 
animaux. 

- Nous devons tenir tête aux défenseurs des animaux atteints, que l'on me 
pardonne l'expression, parfois "de mort cérébrale", en réfutant leurs exigences, et 

en les rejetant avec véhémence. 

Je suppose que tout le monde dans cette salle est d'accord avec ces trois points, 
qui pourraient bien sûr être élargis. Mais c'est loin d'être suffisant. Ni le comité 

consultatif ni la présidence ne parviendront à réaliser seuls les trois points 
mentionnés. 

Nous sommes tous mis à contribution : 

Les pays, les Commissions des Standard, les juges, oui, chacun et chacune d'entre 
nous ! 

- Sommes-nous prêts à organiser une exposition européenne et à y apporter notre 
aide ? 

- Gardons-nous nos animaux non seulement en conformité avec la loi, mais encore 
mieux ? 

- Avons-nous rassemblé suffisamment d'arguments pour nous défendre contre des 
protecteurs d'animaux trop zélés et inhumains ? 

Ces questions et bien d'autres doivent être posées par chacune et chacun d'entre 

nous. Ce n'est que si nous pouvons répondre à la plupart des questions par un "oui" 
convaincu que nous parviendrons à maintenir et à développer l'élevage de petits 

animaux en Europe. Il est indéniable que nous devrons nous aussi faire des 
sacrifices ou des concessions. Les animaux hypertypés, c'est nous qui les avons 
créés, pas la nature.  Nous veillons donc à ce que les hypertypes disparaissent. 

Parce que certains d'entre nous ne respectent pas les lois en vigueur, celles-ci sont 
encore renforcées. Nous donnons donc à nouveau des arguments au législateur et 

aux défenseurs des animaux. Nous avons pourtant suffisamment de raisons de faire 
apparaître notre hobby de manière positive à l'extérieur. Des mots comme 
biodiversité, ressources génétiques et patrimoine culturel vivant sont souvent 

utilisés par les hommes politiques, et même par les défenseurs des animaux. C'est 
ce que nous devons rappeler à nos détracteurs chaque fois que nous sommes 

injustement attaqués. 
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Unissons-nous, luttons ensemble pour notre cause et ne laissons pas cela aux 
"supérieurs". L'élevage de petits animaux a de l'avenir, nous voulons continuer à le 

construire et à nous engager de toutes nos forces dans ce sens. 

Mon bref rapport ne serait pas complet si je ne vous remerciais pas tous comme il 
se doit, car je suis persuadé que vous pourriez répondre par l'affirmative aux trois 

questions posées dans cette salle. Merci pour votre travail dans vos pays, dans vos 
associations et dans votre entourage ! 

Je tiens également à remercier chaleureusement mes collègues de la présidence. Ils 
accomplissent un travail énorme - et cela sans salaire ni jetons de présence. Nous 
ne sommes pas toujours d'accord, mais nous nous efforçons toujours de trouver un 

consensus, car une chose est sûre : non seulement tous les membres de la 
présidence, mais aussi tous ceux qui sont dans la salle, ne veulent que le meilleur 

pour l'élevage de petits animaux et pour notre fédération. 

De nombreux chemins mènent à Rome, a-t-on l'habitude de dire. Trouver le plus 
court ou le plus efficace n'est pas toujours une tâche facile. Il me semble 

simplement important de chercher ce chemin et de pouvoir dire après coup que 
nous avons tout fait pour le trouver. La déception est alors un peu moins grande si 

on ne l'a pas trouvé. 

Regardons donc positivement vers l'avenir que nous voulons, avec vous tous, 
influencer ou plutôt façonner ensemble ! 

Un grand merci à tous de nous y aider ! » 

Istvan Rohringer, vice-président, demande à l'assemblée s'il y a des questions ou 

des commentaires. Comme ce n'est pas le cas, il demande à l'assemblée 
d'approuver le rapport du président. 

 

Décision : le rapport du président est adopté à l’unanimité 

 

5. Rapport de la secrétaire générale 

Jeannine Jehl communique : 

« Chers délégués, 

C'est un plaisir de vous voir si nombreux ici à Kecskemét et de pouvoir échanger 
avec vous.  

Davantage d'expositions ont désormais pu avoir lieu et, avec des expositions assez 
importantes, il était étonnant de voir plus d'animaux exposés. 

Le bilan de l'année écoulée 

Le congrès de l’EE s'est déroulé du 17 au 21 mai 2023 à Sofia, en Bulgarie. Un 
grand merci à Sasho Sarandev, Monica et aux membres de la fédération bulgare, 

pour l'organisation sans faille de ces journées. 128 délégués étaient présents, qui 
se sont retrouvés après les différentes réunions et ont passé de bons moments 

dans une grande convivialité. 

Willy Littau a démissionné de son poste après 28 ans de bons et loyaux services. Il 
a été nommé trésorier honoraire pour toutes ces années de travail. 

Hansjörg Opala a été nommé à ce poste. 
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La Croatie a réintégré l'EE avec droit de vote. De nouveaux membres ont rejoint 
l'EE : l'association FASAD de Saint-Marin, la section cobayes de Norvège et 

l'association du Kosovo. 

De nombreuses réunions ont eu lieu au sein du bureau et ses membres se sont 
rendus en République Tchèque pour s'entretenir avec les dirigeants locaux, tant en 

raison de l'organisation de l'Exposition européenne qui devait avoir lieu cette année 
2024 et qui, après de nombreuses discussions avec eux, a été annulée dans la 

dernière ligne droite. 

Que pour l'assemblée générale de l'EE de cette année, qui devait se tenir à Prague, 
a été déplacée à la dernière minute ici, à Kecskemét, car les frais d'inscription en 

Tchéquie étaient trop élevés pour les participants. 

Personnellement, j'ai assisté à de nombreuses expositions et j'ai représenté l'EE à 

l'exposition nationale en Turquie, qui souhaite intégrer l'EE dans les sections Lapins 
et Pigeons. Un grand merci à l'équipe turque, menée par Özcan Cetin. Je pense 
avec une profonde émotion à sa famille et à tous ceux qui l'ont connu, car il nous a 

quittés pour toujours il y a seulement quelques semaines. C'était un homme de 
conviction, empreint d'un grand charisme et d'une grande gentillesse. 

Gestion des membres 

Avec le nouveau site web, nous n'avons plus le service Intranet qui vous permettait 
d'enregistrer directement les changements dans vos comités. Ces dernières années, 

très peu de personnes s'étaient inscrites.  

L'année dernière, lors de notre congrès à Sofia, je vous avais donné une liste de 

coordonnées à remplir.  

Malheureusement, beaucoup étaient très difficiles à déchiffrer, c'est pourquoi il y a 
des erreurs, surtout pour les adresses e-mail, ce qui empêche l'envoi de 

documents. Je vous ai donc envoyé le tableau Excel pour que vous puissiez le 
remplir directement, ce qui évite de nombreuses erreurs. 

Un grand merci à tous ceux qui m'envoient régulièrement leurs modifications. 
Malheureusement, d'autres associations n'ont plus fait de mises à jour, si bien que 

lors des envois aux délégués, il y a toujours plus de vingt retours pour cause de 
courriels non distribués. 

N'hésitez pas à me faire part de toutes les modifications tout au long de l'année. 

Je vous ai contacté pour que vous me donniez les coordonnées de votre fédération 
afin que je les transmette, avec les statuts, au registre du commerce et des 

associations à Luxembourg. Merci beaucoup à tous ceux qui les ont déjà transmis. 

Enfin, je voudrais remercier Nori Rohringer pour tout le travail qu'elle a fait pour 
que cette AG puisse se dérouler dans de bonnes conditions, et ce dans un délai très 

court. Et celles-ci étaient très bonnes. Merci Nori, je pense qu'elle mérite des 
applaudissements nourris. 

Merci à vous tous et je suis toujours à votre disposition. » 

Le président demande à l'assemblée s'il y a des questions ou des commentaires. 
Comme ce n'est pas le cas, il lui demande d'approuver le rapport de la secrétaire 

générale. 

 

Décision : le rapport de la secrétaire générale est adopté à l’unanimité. 
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6. Rapport des présidents des différentes sections (volailles, pigeons, 
oiseaux, lapins, cobayes) 

 

Volailles : Andy Verelst 

La section volailles a passé une très bonne réunion avec beaucoup d’interaction 
parmi les participants de 19 pays. Beaucoup de thèmes ont été discutés dont 

l’exposition européenne était une des plus importantes. Le rapport de la réunion de 
2023 à Sofia a été modifié et puis approuvé. Urs Lochmann est réélu comme vice-

président de la section. La rencontre des juges volailles à Jagodina en septembre 
2023 a été positivement évaluée. La rencontre de 2024 va être organisé par nos 
amis de Fesacocur du 13 jusqu’au 15 septembre à Majorque. Deux nouveaux 

championnats européens de race ont été approuvé pour encore avoir lieu en 2024. 

  
Pigeons : Gustl Heftberger 

"Chère présidence et chers délégués. 

Avec 16 points, l'ordre du jour de la division Pigeons était également très chargé. 
La participation de 38 délégués de 20 nations est très réjouissante. Nous avons 

accueilli des invités d'Ukraine et de Turquie. 

En 2023/24, 5 expositions européennes liées à la race ont pu être organisées. 

Certaines ont dû être annulées en raison de la grippe aviaire et des conditions 
vétérinaires. La demande pour l'organisation de RBES est toujours très bonne et les 
délégués en ont donc approuvé 6 autres. 

Le séminaire international. En 2023, le séminaire des juges a été très bien organisé 
par nos amis de Serbie et a donc été très fréquenté. 

Pour 2024, ce séminaire des juges est prévu en Allemagne (Thuringe, Suhl) du 
20.09. au 22.09. et les travaux de préparation sont déjà bien avancés. 

L'ordre du jour de la réunion de l'ESKT était également assez chargé, le procès-

verbal de cette réunion sera mis en ligne sur le site Internet de l'EE. 

Le secrétaire Sattlecker et l'ami-éleveur Hudry ont mis fin à leur collaboration au 

sein de l'ESKT pour des raisons professionnelles. Jan Schrötz (D) a posé sa 
candidature par écrit pour les remplacer. Les jeunes sont notre avenir. 

Comme le président Jean-Louis Frindel a déjà annoncé en 2023 qu'il se retirerait en 

2024, Lars Van Droogenbroeck a été élu nouveau président de l'ESKT. 

Nous tenons à remercier tout particulièrement Jean Louis Frindel, qui a présidé aux 

destinées de l'ESKT pendant plus de 30 ans, depuis sa création en 1992 jusqu'à 
hier. 

Cher ami Jean Louis, au nom de la branche colombophile, un grand merci pour les 

décennies d'activité très appréciée en faveur de l'élevage européen de pigeons de 
race. Un certificat d'honneur lui a été remis lors de la réunion de la section. 

Je démissionne également de ma fonction de président de la division en 2025, les 
candidatures de personnes appropriées (juges et bilingues (D + E) peuvent être 

soumises par les associations nationales jusqu'au 31.12. 2024.                   

Les procès-verbaux de la réunion de la division et de l'ESKT seront publiés en trois 
langues sur le site web de l'EE". 

Le rapport sera remis à la Commission européenne. 
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Oiseaux : Klaas Snijder 

La section Oiseaux s'est réuni hier en grand nombre, avec 13 personnes 

représentant les pays suivants ; l'Allemagne, la Belgique, l'Autriche et les Pays-Bas, 
et après deux ans, la Suisse est de retour. Le Kosovo était présent pour la première 
fois et a rejoint la famille EE l'année dernière.  

Notre division a également accueilli un nouveau membre cette année : la Hongrie. 
Après avoir été invités pendant deux ans, ils ont fait le grand saut en devenant 

membres de l'EE. Ils se sont bien présentés à la section et celle-ci soutient 
pleinement l'admission des Hongrois dans la famille de l'EE. 

Nous avons également discuté en détail de différents sujets techniques et politiques 

liés à l'aviculture. Un sujet qui sera certainement abordé plus souvent et pas 
seulement dans notre section. 

Notre section espère que l'exposition d'élevage qui s'est tenue l'année dernière aux 
Pays-Bas aura une bonne suite en Hongrie, où une exposition d'élevage de pinsons 
zébrés pourrait être organisée en 2024.  

L'Autriche garantit une exposition européenne d'élevage en 2026 et au-delà. Mais 
dans un premier temps, nous espérons nous retrouver en Slovaquie si une 

exposition européenne générale y est organisée. Ce serait une très bonne chose 
pour notre section et pour l'EE en général. 

Pour être bien préparés à cela, nous devons nouer de bons contacts avec les 

Slovaques et nous avons bon espoir d'y parvenir. Nous organisons également une 
formation des juges en Autriche. Le comité a déjà de bonnes idées à ce sujet.  

La section Oiseaux se réjouit d’être présente à la prochaine exposition européenne. 

  

Lapins : Wolfgang Vogt 

Malheureusement, l'année 2024 ne s'est pas bien déroulée au départ avec 
l'annulation définitive de la première exposition européenne par branche, d'autant 

plus que ce va-et-vient a provoqué une certaine inquiétude parmi les éleveurs. 
Nous ne comprendrons jamais si la faute incombe à l'organisation tchèque, qu'il 

s'agisse de la fédération ou de la branche lapin, d'autant plus que les uns rejettent 
la faute sur les autres. Mais qu'importe, il fallait continuer. 

Dieu merci, certaines organisations nationales d'éleveurs conscientes de leurs 

responsabilités ont réussi à combler ce vide en acceptant d'organiser des 
expositions européennes par race et en créant directement les conditions formelles 

nécessaires. 

C'est ainsi que nous avons réussi à proposer aux éleveurs un total de 11 
expositions européennes par race. Espérons que le plus grand nombre possible 

d'entre eux en profiteront. 

En outre, la formation des juges a eu lieu du 26 au 28 avril 2024 à Solenice / 

République tchèque. Elle a été un grand succès, avec 156 participants de 20 
nations. Elle a été très bien préparée par les collègues tchèques. Des présentations 
PowerPoint ont été faites sur les principales nouveautés du nouveau standard. 

Le grand nombre de participants n'est peut-être pas étranger au fait que les 
nouveaux standards étaient disponibles pour la première fois lors de cette 

formation. Près de 500 pièces ont été préréservées. Les responsables de la 
commission technique des standards étaient plus que satisfaits du résultat. En fin 
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de compte, cette demande a également confirmé le travail de la commission 
technique des standards et l'a valorisé en conséquence. 

Nous espérons que le nouveau standard contribuera à accompagner notre hobby 
dans l'avenir. 

Je vous remercie de votre attention !  

 

Cavias: Lena Tysk 

Lors de notre rencontre, plusieurs pays ont participé en ligne, une bonne manière si 
le club n'est pas en mesure d'envoyer quelqu'un. De nombreux clubs de cobayes 
sont petits et disposent de moyens financiers limités. Nous avons discuté d'une 

future EE et des besoins de la section, une grande partie est une question de 
finances, puis nous avons raccourci les jours de réunion et les lieux à proximité des 

aéroports. 

La réunion portait également sur notre prochaine exposition spéciale à Horsens, 
une collaboration entre la Suède et le Danemark. le même week-end est également 

le séminaire des juges. Pour qu'un maximum de personnes puissent venir, il est 
possible de séjourner gratuitement à l'exposition. 

Nous avons également décidé de modifier notre standard, notamment une race. 

Enfin, un grand merci à nos secrétaires Andrea et Eva qui ont déjà fixé nos 
minutes, prêtes à être publiées. 

Le président Gion Gross remercie chaleureusement les présidents de section, leurs 
secrétaires et les membres des commissions standard pour leur immense et 

important travail. 

 

7. Rapport du président de la commission pour les maladies et le bien-être 

animal  

Erik Apperlo : 

"Cher président, chers collègues du Conseil d'administration, chers collègues 
éleveurs, 

Comme vous l'avez tous entendu hier dans les différentes sections, nous 
continuons à travailler au sein du comité consultatif sur des sujets relevant de notre 
spécialité. Des progrès sont réalisés, mais nous n'avons pas encore atteint notre 

but. 

Dans le domaine de l'hypertype, qui conduit à des caractères extérieurs nuisibles, il 

est important pour les commissions de Standards de rester critiques et de procéder 
à des ajustements si nécessaire. Lorsqu'il s'agit de la protection des animaux, nous 
sommes à vos côtés pour vous conseiller. Nous vivons à une époque où l'opinion 

publique et les évolutions sociales jouent également un rôle dans la décision 
d'adapter des races ou des caractères d'élevage ayant une longue tradition. Une 

tâche difficile pour les commissions de Standards, mais qu'il ne faut certainement 
pas éviter. 

En ce qui concerne les épizooties, nous devons être conscients que, du point de vue 

du législateur, le regroupement de grandes quantités d'animaux représente à juste 
titre un risque. Nous devons également en tenir compte en matière d'épizooties en 
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adoptant une approche proactive, par exemple en imposant la vaccination des 
lapins contre la RHD 1 et 2. Cela montre que nous accordons également une grande 

importance à la protection et à la santé des animaux. 

En ce qui concerne la législation européenne, les efforts que nous avons entrepris 
semblent porter leurs fruits. Après une première consultation publique et un 

entretien à Bruxelles, certains assouplissements ont été apportés à la certification 
TRACES, ce qui rend l'inscription de groupes d'animaux à une exposition 

européenne beaucoup plus facile et moins coûteuse. Il est également possible de 
vendre des animaux dans d'autres pays. Cela garantit qu'il n'y a plus d'obstacles 
réglementaires majeurs à l'organisation d'une exposition européenne. 

La récente consultation menée par l'Union européenne pour évaluer la législation 
sur le transport des animaux a de nouveau suscité un bon écho et les contacts avec 

les fonctionnaires européens nous montrent qu'ils travailleront de nouveau avec ces 
informations. 
 

Ce résultat est positif, mais il ouvre aussi la voie à d'autres choses. Pour une 
organisation qui compte des millions d'éleveurs parmi ses soutiens comme l'EE, 900 

réponses à une consultation publique ne sont pas écrasantes. Même si cela est 
peut-être moins pertinent ou nécessaire pour votre association, nous méritons, en 
tant qu'EE, la confiance que vous participerez quand même. 

 
Un deuxième commentaire, encore plus important ici, est que nous apprenons de 

l'Union européenne qu'elle apprécie beaucoup d'avoir un ou plusieurs 
interlocuteurs. Lors de notre entretien en février 2023, l'EE s'est présentée comme 
telle et la communication de Bruxelles a confirmé, récemment, que nous étions 

désormais considérés comme tels. L'appel est donc de nous impliquer en tant 
qu'EE, en particulier le conseil consultatif, chaque fois que vous souhaitez prendre 

des mesures concernant la législation européenne. En tant que comité consultatif 
EE, nous avons la possibilité de coordonner et d'harmoniser les démarches de l'UE 

de manière efficace, et donc d'entrer en contact avec elles, sans que les 
fonctionnaires concernés ne soient frustrés par le nombre de réponses répétitives. 
Les bases sont posées et peuvent être développées. 

 
Pour ce troisième message que je vous adresse en tant que président du Conseil 

consultatif, c'est déjà mon principal appel : participez activement à notre mission 
commune et partagez autant que possible vos propres expériences avec nous et 
entre vous. Ensemble, nous sommes plus forts ! 

 
Merci de votre attention". 

 

8. Rapport du trésorier et des réviseurs aux comptes 

Hansjörg Opala présente le rapport financier pour l'exercice 2023. Il l'avait déjà 

présenté hier lors des réunions de Hansjörg Opala présente le rapport financier 
pour l'exercice 2023. Il l'avait déjà présenté hier lors des réunions dans toutes les 

sections, ce qui a permis aux membres d'en discuter. 

Avec 18'832,00 € de recettes et 28'777,96 € de dépenses, le résultat montre une 
perte de 9'945,96 €. 

Sonia Carter / Turquie demande à quoi correspondent les 14'000 € pour les 
réunions. 
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Le trésorier lui répond que les dépenses pour les réunions pour la présidence sont 
plus élevées que d'habitude, car il y a eu des réunions extraordinaires en 

République tchèque pour l'exposition européenne EE prévue, finalement annulée, et 
en Hongrie pour la préparation du congrès EE, qui a également été déplacée de la 
République tchèque en Hongrie. Ainsi que la réunion du présidium à Budapest. 

Dans une année normale, les réunions de la présidence se tiennent en ligne.  

Le président donne la parole aux réviseurs aux comptes. Comme les deux réviseurs 

n'ont pas pu être présents, ce sont les réviseurs de l'année dernière, Tom Laming 
et Klaas van der Hoek, qui ont vérifié la caisse. 

Thom Laming rapporte : lors de la révision de la caisse hier soir, ils ont vérifié tous 

les documents, tout était clair et la caisse était conforme. Ils proposent de donner 
décharge au trésorier et à la présidence. 

 

Décision : Le rapport de trésorerie ainsi que la décharge au trésorier et 
présidium sont approuvés à l'unanimité.  

Un grand merci à Hansjörg Opala et aux réviseurs. 

Hansjörg Opala montre les budgets prévisionnels pour les trois prochaines années. 

S'il n'y a pas d'exposition européenne, nous aurons une perte annuelle de 9 à 
10’000 €.  

S'il y a une exposition EE en Slovaquie, nous retrouverions notre niveau de 

trésorerie actuel. 

Il n'y a pas de questions ou de commentaires. 

 

8.1 Procuration pour le président et le trésorier 

Selon la loi luxembourgeoise, l'assemblée générale de l'EE doit donner au président 
et au trésorier procuration sur la caisse pendant l'exercice de leurs fonctions. Cette 
procuration est renouvelée à chaque élection. 

La secrétaire générale demande aux délégués s'ils donnent le pouvoir sur la caisse 
au président Gion Gross et au trésorier Hansjörg Opala. 

Décision : Pour : 90  Contre : 0   Abstentions : 0 

 

Décision : L'assemblée générale confère, à l’unanimité, au président et au 

trésorier l'autorité sur la trésorerie. 

 

9. Votes :  

9.1 Vote du vice-président 

Deux candidatures ont été soumises pour succéder à Istvan Rohringer, qui prend sa 

retraite. Edin Jabandžić, président honoraire de l'Association de Bosnie-Herzégovine 
et Sasho Sarandev, président de l'Association de Bulgarie. Nous les connaissons tous 

deux comme organisateurs du congrès européen dans leur pays. 

Le Président invite d'abord un représentant de l'Association bulgare à présenter 

Sasho Sarandev. 
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Ensuite Edin Jabandzic de Bosnie-Herzégovine se présente. 

Étant donné qu'il y a aujourd'hui deux candidats à la vice-présidence, l'élection se 

déroulera au scrutin secret. 

Les bulletins de vote ont été distribués avec les cartes de vote. Les deux noms 
figurent sur les bulletins de vote. 

Selon nos statuts, la majorité relative s'applique à cette élection. 

Pour le dépouillement, les scrutateurs aux votes et un représentant de chaque 

candidat sont convoqués au bureau électoral dirigé par la secrétaire générale. 

Résultats des votes : 

Votants : 90  exprimés : 90 

Edin Jabandžić : 74 

Sasho Sarandev : 14 

Bulletin nul : 1 

Bulletin blanc : 1 

 

Résultat du vote : Edin Jabandžić est élu vice-président 

Le Président félicite chaleureusement Edin Jabandžić pour son élection et espère une 

coopération agréable et fructueuse. 

Il remercie Sasho de s'être présenté aux élections. Il aura la possibilité de postuler à 
nouveau le prochain poste vacant au présidium. 

Edin Jabandžić remercie les délégués pour leur confiance et sera toujours là pour 
répondre aux questions et transmettre les informations. 

 

9.2  Vote de la secrétaire générale 

Jeannine Jehl travaille énormément, et est toujours fiable. Il n'y a aucun autre 

candidat pour ce poste. 

 

Vote : Jeannine Jehl est réélue à l‘unanimité 

Le Président félicite chaleureusement Jeannine pour son élection et se réjouit de la 
poursuite d'une bonne et amicale coopération. 

 

9.3  Vote de réviseurs aux comptes 

Georg Sattlecker devient premier réviseur et Willy Littau second réviseur 

En tant que réviseurs-suppléants aux comptes le présidium propose : 

1er réviseur-suppléant : Roland Olinger 2e réviseur-suppléant : Istvan Rohringer 

 

Vote : les 2 réviseurs-suppléants sont votés à l’unanimité. 
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10. Hommages 

« C'est bien sûr la plus belle partie de notre assemblée générale. 

Comme vous le savez, nous sommes très réservés en matière de distinctions 
honorifiques. Et pourtant, aujourd’hui, il est important d’honorer quelqu’un. 

Gion Gross fait l’éloge d'Istvan Rohringer 

Aujourd'hui, nous honorons un homme qui se consacre aux animaux à plumes 
depuis des décennies. Il a été et est non seulement un éleveur et un juge hors pair, 

il s'est toujours pleinement engagé dans l'élevage de petits animaux dans son pays 
et bien au-delà. Et il l’a fait aussi dans l’EE. La preuve en est qu'il est devenu 
membre honoraire de l'EE il y a 18 ans. 

Elle a toujours été le lien entre l'Europe de l'Est et l'Europe de l'Ouest. Chaque fois 
qu’il fallait rechercher, clarifier, aider et servir de médiateur entre les pays d’Europe 

de l’Est, il était là. 

Il l’a fait et le fait encore aujourd’hui – et je suis convaincu qu’il continuera à le 
faire. À quel point l'EE lui tient à cœur, cela se voit également dans le fait qu'il a été 

élu au présidium il y a 10 ans et qu'il a occupé le poste de vice-président. 

Vous avez déjà remarqué que je parle de notre ami Istvan Rohringer. Pour nous, il 

n’a jamais été un homme de grands mots. Mais chaque fois qu'il avait quelque 
chose à faire ou à clarifier, il le faisait rapidement et de manière plus fiable que sur 
des montres suisses. 

Cher Istvan, nous ne pouvons pas faire de vous un membre honoraire aujourd'hui, 
vous l'avez mérité il y a près de deux décennies. Mais nous pouvons, au nom de 

toutes les personnes présentes, vous remercier infiniment pour tout ce que vous 
avez fait pour l'EE, l'élevage de petits animaux et l'élevage de pigeons de race en 
particulier. 

Oui, qu'offrez-vous à quelqu'un qui a déjà reçu tous les honneurs dans son pays et 
à l'étranger ? Vous demandez à sa fille Nori. Elle a déclaré : « C'était son idée 

l'année dernière de faire fabriquer une épinglette spéciale pour Willy Littau et il a 
vraiment apprécié. » 

C'est donc notre membre honoraire Zdsizlaw Borawski qui a fait fabriquer une telle 
épingle en Pologne. Et il va maintenant vous épingler cette épingle avec une salve 
d'applaudissements. 

Jean-Louis Frindel avait déjà annoncé sa démission en 2023 pour 2024. Arnold 
Tuider l'a honoré au nom de la division colombophile pour ses plus de 30 années de 

présence en tant que président de la commission des standards de la division 
colombophile. Il résume les nombreuses années de travail de Jean-Louis à la tête 
de cette commission et lui remet un cadeau commémoratif. 

Le Président d'EE le remercie également beaucoup pour les nombreuses années de 

traductions qu'il a effectuées au cours des nombreuses Assemblées générales. 

11. Requête 

La division volailles dépose la requête suivante : 

Un groupe de travail composé de représentants de tous les secteurs devrait être créé 
pour réfléchir à l'avenir des énergies renouvelables. 

Andy Verelst présente sa requête. 
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« Dans le secteur avicole, nous avons déjà discuté à plusieurs reprises de la 
législation sur le bien-être animal, des transports et des expositions européennes. 

Nous pouvons les présenter à l'assemblée générale, mais nous pensons qu'il serait 
préférable de constituer un groupe de travail avec les autres sections où nous 
pourrions échanger entre nous. » 

Le présidium recommande de rejeter cette candidature, car chacun peut poser des 
questions ou demander des informations à tout moment soit par l'intermédiaire des 

sections, soit directement au présidium. 

Vote sur cette requête : 

Votants : 90 

Pour : 55 

Contre : 17 

Abstentions : 18 

 

Décision : la requête pour former un groupe de travail est adoptée à la 

majorité 

 

12. Adhésion de nouveaux membres 

L'organisation faîtière bulgare propose d'accepter la section lapins au sein de l'EE. 
Une présentation est présentée. 

Résolution : la proposition d'accepter la division lapin de Bulgarie a été 
approuvée à l'unanimité. 

La section oiseaux de Hongrie demande à être acceptée dans l'EE. Les délégués 
présentent leur association. 

Résolution : la proposition d'accepter la division oiseaux de Hongrie a été 

approuvée à l'unanimité. 

La division colombophile d'Ukraine souhaite rejoindre l'EE en tant que membre. Le 

délégué présente son association. 

Résolution : la proposition d'accepter la catégorie pigeon d'Ukraine a été 

approuvée à l'unanimité. 

 

13. Informations sur les congrès de l’EE 

Les prochains congrès auront lieu les : 

2025 29.05.–01.06. Juni/juin/June  Rumänien/Roumanie/Romania 

2026  13.–17. 05. Spanien Mallorca / Espagne / Spain 

Les délégués de Roumanie donnent des informations à l'Assemblée générale sur 
congrès de l’EE en 2025. Le président de l'EE souligne que l'hôtel de Brasov se 

trouve à trois heures et demie de l'aéroport de Bucarest, ce qui est inacceptable, 
mais qu'un nouvel aéroport devrait être ouvert d’ici là, proche de l'hôtel. Sinon, ils 

chercheront un hôtel près de Bucarest. 
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Les conférences européennes de 2027 sont toujours disponibles. Nous attendons 
avec impatience de recevoir les candidatures. Il est important que l'hôtel du 

congrès soit proche de l'aéroport afin d'éviter les longs trajets en navette. Les prix 
ne devraient pas être plus élevés qu’avant. 

 

11 H 10 Le Président clôt la première partie de l'Assemblée Générale Ordinaire et 
ouvre 

L’Assemblée générale extraordinaire du 11 mai 2024 à Kecskemét. 

Il n’y a qu’un point à l’ordre du jour :  

Révision des Statuts. 

L'EE compte 110 membres, dont 90 sont présents. 

Selon les statuts, le quorum des deux tiers des membres est atteint. Nous pouvons 

donc procéder au vote sur l'adoption des nouveaux statuts. 

La révision des statuts a été retardée car diverses clarifications étaient nécessaires 
avec le Luxembourg. Et comme la loi y a changé au cours de la même période, le 

retard est devenu encore plus grand. Cependant, nous en sommes désormais au 
stade où nous pouvons en discuter. 

Le Président remercie notre secrétaire générale Jeannine Jehl, qui a apporté de 
nombreuses précisions. 

Nous n’avons pas prévu de changements radicaux, mais nous avons essayé de 

rationaliser et de simplifier les statuts. Nous avons également dû inclure divers 
articles afin qu'ils soient conformes à la loi luxembourgeoise. 

Tous les délégués ont reçu le changement de statut par courrier électronique et ont 
pu soumettre leurs suggestions. Chaque article sera projeté individuellement sur 
PowerPoint. Un amendement souhaité sur un article doit être proposé 

immédiatement. 

Toute demande de modification sera immédiatement votée. A la fin, il y a un vote 

général sur les statuts. Selon les statuts encore en vigueur, cela nécessite une 
majorité des deux tiers. 

Les statuts sont lus paragraphe par paragraphe. Il n’y a aucun amendement 
d’aucune sorte. 

 

Décision : le changement des Statuts est adopté à l’unanimité. 

Le Président remercie l’assemblée pour l'achèvement rapide de ce point. 

 

11 H 43 : le président clôt l’Assemblée générale extraordinaire et 

Ouvre le second volet de l’Assemblée générale ordinaire 

 

14. Suggestions et souhaits 

L'association slovaque postule pour organiser une exposition européenne à Nitra 
début novembre. 
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Les délégués slovaques font une brève présentation de la ville et des salles 
d'exposition, que de nombreux éleveurs connaissent déjà. 

Le président de l'EE estime que c'est une bonne chose qu'une exposition générale 
européenne puisse à nouveau avoir lieu et espère qu'elle sera un succès. S'il y avait 
des problèmes avec la volaille, les autres divisions seraient présentes. 

Plus d’informations seront disponibles une fois le contrat signé. 

15. Divers 

Avant la clôture de l'Assemblée Générale d'aujourd'hui, le Président a quelques 
préoccupations : 

« Nous constatons à plusieurs reprises que toutes les informations que vous 

recevez ici ne sont pas réellement transmises. Cela ne sert à rien de simplement 
passer quelques jours agréables ici. Portez maintenant les informations que vous 

avez reçues ici dans vos associations, rédigez un rapport dans le journal de votre 
association et assistez aux réunions de vos associations. 

Assurez-vous de soutenir notre comité consultatif dans ses efforts visant à créer 

des lois et réglementations respectueuses des petits animaux et à répondre à ses 
questions. 

Visitez régulièrement www.entente-ee.eu, où vous recevrez les informations les 
plus importantes. 

Oui, notre site Web est à jour dans la mesure où les informations que nous 

recevons des divisions sont à jour. Vous devez investir du temps si vous souhaitez 
le maintenir à jour. 

Notre gestion des membres est un cheval de bataille ; elle n'est à jour que dans la 
mesure où vous la maintenez. Lorsqu'il s'agit de courriels groupés, des dizaines 
d'entre eux reviennent toujours parce que l'adresse est incorrecte, que la personne 

n'est plus en fonction ou est même décédée. Personne n'est autorisé à se plaindre 
s'il n'a pas reçu de message. Alors que l'adresse n'était pas la bonne. 

S'il y a des délégués qui participeront cette année à un congrès pour la dernière 
fois parce qu'ils démissionnent de leurs fonctions, je leur demanderai de se lever 

maintenant pour que nous puissions leur rendre hommage. 

Je tiens à vous remercier encore une fois pour les nombreuses invitations à vos 
événements, que j'accepte si cela m’est possible ou que je transmets à un membre 

du présidium. Plus ces invitations arrivent tôt, plus il est probable qu'un membre du 
Conseil d’administration puisse les accepter. De telles réunions sont importantes, 

elles favorisent la confiance mutuelle et offrent également l'occasion de discussions 
bilatérales. 

Et bien sûr, je tiens également à vous remercier infiniment pour l'envoi des 

magazines de votre association. Je les lis attentivement, même si je ne comprends 
pas toutes les langues. Mais les nombreuses belles photos me ravissent toujours. 

Enfin, j'aimerais vous demander s'il y a des objections au déroulement de 
l'assemblée ou au déroulement des votes. 

Il n’y a pas d’objections de la part de l’assemblée. 

Attendons maintenant avec impatience, nous l'espérons, de jeunes animaux 
nombreux et prometteurs, que nous pourrons, et je l'espère vraiment, présenter au 

cours de la prochaine saison d'exposition. Puissions-nous être épargnés par les 
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épidémies et autres événements qui empêchent les expositions. Et s'il vous plaît, 
réfléchissez à la possibilité d'organiser à nouveau une exposition européenne dans 

votre pays. 

Je quitterai mon poste l'année prochaine. Je suis heureux qu'il y ait un candidat 
disponible, il s'appelle Hansjörg Opala, et je le soutiens.  

Et maintenant, au nom du présidium, je vous souhaite toutes sortes de bonnes 
choses, bonne chance dans le poulailler, dans la volière, dans le pigeonnier, dans le 

clapier et dans l'enclos à cobayes et surtout la meilleure santé. » 

L’Assemblée Générale 2024 est close. 

 

Fin de l’Assemblée générale : 12 H 38  

 

Le Président :      la secrétaire générale : 

                                                                                                  

Gion Gross       Jeannine Jehl 


